

Medienmitteilung Basel, 3. Oktober 2022

Catering-Küche und Event-Plattform

Neues Leben in der bekannten Klybeck-Kantine: Die Ryago AG der Wyniger Gruppe übernimmt die Ikone

Die Basler Ryago AG der Wyniger Gruppe übernimmt die Räumlichkeiten der bekannten Klybeck-Kantine auf dem Areal von Rhystadt AG. Die Ryago AG wird die ehemalige Grossküche als Produktionsstandort nutzen. Der Restaurationsbereich soll künftig als Eventfläche für die Öffentlichkeit zugänglich werden.

Die Ryago AG übernimmt die Räumlichkeiten im ersten Stock des Gebäudes WKL-610 auf dem Areal von Rhystadt AG per Oktober 2022. Es handelt sich um die ehemalige Werkskantine Klybeck, eine der Ikonen der Industriegeschichte auf dem Klybeck-Areal, das in den nächsten Jahrzehnten zu einem grünen, sozial durchmischten und klimafreundlichen Stadtteil transformiert wird. «Wir sind stolz, dass Tradition und sozialer Charakter dieser legendären Kantine nun weitergeführt werden», sagt Rhystadt-CEO Christian Mutschler.

Die Firma Ryago AG hat als Gastronomie-Dienstleisterin in der Region Basel ein breites Portfolio, von Events über die Bereitstellung der Verpflegung in Privatkliniken, Altersheimen, Kantinen bis hin zu Kindertagesstätten. Sie gehört zur Basler Wyniger Gruppe, die neben weiteren namhaften Lokalen auch das Restaurant und Hotel Teufelhof in der Basler Innenstadt betreibt.

Der Standort im Klybeck soll für die Systemgastronomie genutzt werden. Der Restaurationsbereich wird zu einer öffentlich zugänglichen Plattform. Lukas Zeitman, Geschäftsführer der Ryago AG, sagt: «Mit der Infrastruktur im WKL-610 können wir unsere Kapazitäten in der Systemgastronomie deutlich erweitern, und zwar auf insgesamt drei Produktionsstandorte. Gleichzeitig wollen wir im vorderen Teil ein attraktives Publikumsangebot schaffen – sei es für Anlässe, Messen, Versammlungen oder Hochzeiten.»

Ideale Lage - mitten im neuen Stadtteil

Die Ryago AG beschäftigt derzeit in der Region rund 110 Mitarbeitende. Davon soll jeweils rund die Hälfte am neuen Standort im Klybeck tätig sein, wie Geschäftsführer Lukas Zeitman sagt. «Die Lage im Klybeck-Areal ist für einen Gastronomieanbieter ideal, da über die Nordtangente eine direkte Anbindung an die Autobahn und ins grenznahe Ausland besteht und wir zugleich auch von sehr direkten Lieferwegen in die Stadt profitieren.» Gleichzeitig ist das WKL-610 ein Teil des neuen Klybeckplatzes, der im Städtebaulichen Leitbild für die Transformation das Zentrum des neuen Stadtteils bildet.

Mit der Ryago AG wächst die Zahl der Arbeitsplätze auf dem Areal von Rhystadt weiter. Insgesamt arbeiten damit rund 2'700 Personen auf dem ehemaligen Industrieareal. «Wir sind stolz darauf, die Ryago AG als Mieterin im geschichtsträchtigen Bau WKL-610 begrüssen zu dürfen», sagt Rhystadt-CEO Christian Mutschler. «Dass die Öffentlichkeit wieder vermehrt Zugang zum Gebäude findet, bekräftigt unsere Vision einer vielfältigen und dynamischen Arealentwicklung.»

Weitere Informationen zur Geschichte des WKL-610 sowie eine Bildstrecke mit Impressionen finden Sie auf dem Rhystadt-Blog unter dem Titel «Eine Verpflegungsmaschine, zugleich ein architektonisches Juwel».



Kontakt

Rhystadt AG Medienstelle medien@rhystadt.ch Tel. +41 61 517 83 00

Sie möchten keine Medienmitteilungen mehr verpassen? Dann melden Sie sich hier an.

Über Central Real Estate und Rhystadt

Central Real Estate investiert in visionäre und nachhaltige Entwicklungsprojekte an innerstädtischen Lagen in Schweizer Wirtschaftszentren. Die Central Real Estate Holding AG wurde von Schweizer Pensionskassen, Anlagestiftungen und Versicherungen im Mai 2019 gegründet. Das durch die Tochtergesellschaft Rhystadt AG erworbene Entwicklungsareal im Klybeck-Quartier in Basel ist das erste Projekt der Gruppe.